

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El consejero Pejenaute conoce en Madrid las propuestas de mejora planteadas por la ministra Ana Mato para la Ley de Dependencia

El Consejo Territorial del Sistema de Autonomía y Atención a la Dependencia adjudica a Navarra la organización del Congreso Nacional del Voluntariado del año 2013

Martes, 10 de julio de 2012

El consejero de Políticas Sociales del Gobierno de Navarra, Jesús Pejenaute, ha conocido las orientaciones y propuestas de mejora planteadas por la ministra de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, Ana Mato, para la correcta aplicación de las políticas contempladas en la Ley de Dependencia, que han sido expuestas en el marco de la reunión que ha celebrado en Madrid el Consejo Territorial del Sistema de Autonomía y Atención a la Dependencia.

Jesús Pejenaute ha abogado por una Ley de Dependencia que resulte viable y que posibilite "administrar los recursos con eficiencia, para que ningún ciudadano sin recursos se quede sin asistencia". En este sentido, ha apostado por establecer prioridades y ha indicado que las soluciones diseñadas por el Ministerio evitarán que el sistema "por sí solo, llegue a su fin", algo que ocurriría si se mantuviera "tal y como está ahora". En consecuencia, el consejero ha indicado que Navarra "aplicará las mejoras de la Ley de Dependencia que finalmente sean aprobadas".

Junto al consejero han participado en la sesión del Consejo el director general de Políticas Sociales, Íñigo Alli, y el director gerente de la Agencia Navarra para la Dependencia, Mariano Oto.

La ministra Mato ha planteado la agilización de los procesos de evaluación y de reconocimiento de las prestaciones; la reducción del número de niveles de dependencia (que se reducen a 3) y que sean primados los servicios profesionales, incluido el apoyo a la formación de



Saludo entre el consejero Jesús Pejenaute y la ministra Ana Mato.

los cuidadores familiares, frente al modelo de prestaciones económicas.

Asimismo, el Estado va a reducir en un 15% su aportación de máximos a los cuidadores familiares de personas dependientes, aunque el consejero Pejenaute ha recordado que en la Comunidad Foral "estamos por encima de la media estatal en cuanto a aportaciones de máximos".

Congreso del voluntariado

Navarra organizará y será la sede del Congreso Estatal del Voluntariado del año 2013, según el acuerdo adoptado por los participantes en el Consejo. La Comisión de Directores Generales de Voluntariado de la Conferencia Sectorial, reunida en A Coruña el día 28 de noviembre de 2011, acordó solicitar a las Comunidades Autónomas posibles candidaturas para organizar el Congreso Estatal del Voluntariado del año 2013.

El Gobierno de Navarra, mediante comunicación de 31 de diciembre de 2011, se ofreció para organizar el citado congreso, y en la reunión preparatoria de directores generales de Servicios Sociales e Inclusión Social, celebrada el pasado día 4 de julio de 2012, se acordó proponer la aprobación de la candidatura presentada por la Comunidad Foral, que hoy ha sido ratificada.

El Congreso Estatal del Voluntariado de este año tendrá lugar los días 27, 28 y 29 de noviembre en Barakaldo (Vizcaya). El último celebrado, el correspondiente al año 2011, fue organizado por la Xunta de Galicia y sus sesiones se desarrollaron entre los días 29 de noviembre y 1 de diciembre.

Los Príncipes de Asturias participaron en la ceremonia de clausura y presidieron la entrega de los premios nacionales de voluntariado, acto que congregó a más de 1.500 personas.



El consejero, en el centro, durante la sesión celebrada hoy en Madrid.